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  Premesso che: 
- il profilo dell’Operatore Socio-Sanitario (OSS) è stato definito dalla 
Conferenza Stato-Regioni nella seduta del 22 febbraio 2001 e recepito dalla 
Regione del Veneto con L.R. 16 agosto 2001, n. 20 e successive modificazioni, 
prevedendo che soddisfi i bisogni primari della persona, nell’ambito delle proprie 
aree di competenza, in un contesto sia sociale sia sanitario, favorendo il benessere 
e l’autonomia dell’utente; 
- l’OSS svolge quindi un ruolo fondamentale nella cura e presa in carico di 
tutte le persone in condizioni di fragilità. 
  Considerato che: 
- tale figura risulterebbe carente in praticamente tutte le Aziende ULSS e 
Ospedaliere regionali; 
- in particolare, tale fenomeno sarebbe particolarmente accentuato in alcune 
aree e unità specifiche, come all’interno dell’Unità Operativa (UO) Unità di Cure 
Intensive Coronariche (UCIC) dell’Azienda Ospedaliera di Padova; 
- tale carenza renderebbe molto difficoltoso all’interno dell’UO UCIC 
mantenere in positivo l’equilibrio di rapporto tra prestazione e personale 
disponibile e determinerebbe un forte aumento dei carichi di lavoro. 
  Considerato inoltre che: 
- nell’UCIC in questione si presta assistenza continuativa 24 ore su 24, con 
carichi di lavoro identici tra giorno e notte, necessitando pertanto la medesima 
presenza di OSS nei diversi turni; 
- in più, nel periodo estivo, l’UCIC diventa centro di riferimento territoriale per 
i ricoveri d’urgenza per le problematiche cardiovascolari, aggravando 
ulteriormente il carico di lavoro; 
- presso Azienda Zero risulterebbe attiva una graduatoria che potrebbe essere 
utile a risolvere in breve tempo tali problematiche. 



2 
 

  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere come intende intervenire per risolvere rapidamente le problematiche 
esposte. 

 
 


